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Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Hildesheim zur aktuellen Situation von 
Sportplätzen in städtischer Hand.
per E-Mail

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Ingo Meyer,

nach einem Gespräch meiner Fraktion mit den Sportvereinen „SV Newroz“ stelle ich an-
hängende Fragen mit der Bitte um schnellstmögliche schriftliche Beantwortung.
 
Anfrage:

1. Welche Fußballplätze beheimatet die Stadt Hildesheim?

2. Welche Fußballplätze sind in städtischem Besitz? 
 2a. Welche Plätze sind an welche Vereine verpachtet?

3. Von wie vielen Vereinen und Mannschaften werden die unterschiedlichen Fußball-
plätze genutzt?

4. Wo kommt es zur stärksten Platznutzung?

5. Nach welchen Kriterien wird einem Sportverein ein Platz zugewiesen?

6. Welche Förderungsmöglichkeiten bietet die Stadt Hildesheim Sportvereinen die 
aufgrund eines Liga-Aufstieges mehr Geld ausgeben müssen.

7. Wie ist die Nachfrage der Fußballvereine nach Sporthallen in der Winterpause? 
Können alle Bedarfe gedeckt werden? Welche Vereine können im Winter nicht in 
einer Sporthalle trainieren?

8. Wie bewertet die Stadt das integrative Potenzial des Vereins „SV Newroz“ für die
Stadt Hildesheim?

Mit freundlichen Gruß

Maik Brückner
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